

Bronze für Schwechats Trio

LEICHTATHLETIK | Schwechats stärkster Staffelläufer, Raphael Pallitsch, fehlte bei den Staffeldringerschaften im LAZ Wien. Er besuchte die Hochzeit seiner Schwester.

Mit einer Medaille fuhr das SVS-Trio Florian Jandl, Elias Lachkovics und Leon Kohn dennoch nach Hause. Die 3x1000m hatten die Schwechater in 7:52,63 Minuten zurückgelegt. Sie holten sich Bronze hinter dem Sieger aus Kapfenberg, KSV Alutechnik (7:36,68) und LAC Amateure Steyr.



Medaillengewinner: Leon Kohn, Elias Lachkovics und Florian Jandl von der SV Schwechat. *Foto: privat*

EM-Limit, aber kein EM-Start

Leichtathletik | Nina Mayrhofer siegte über die 100m Hürden mit Bestzeit.

Es war die perfekte Woche für Schwechats Sprinterin Nina Mayrhofer. Zunächst begeisterte sie auf dem Phönixplatz mit neuer persönlicher Bestzeit über die 100m Hürden. Mit 13,94 Sekunden eroberte sie nicht nur Gold, sondern blieb auch mit über zwei Zehntel unter dem U18-EM-Limit. Schade nur, dass diese Veranstaltung aufgrund von Corona ins Wasser fällt.

Beim internationalen „Summer Track Night Meeting“ in Wien legte sie noch einen drauf: 12,02 Sekunden über die 100m bedeuten eine weitere persönliche Bestmarke. Im Finale belegte sie schließlich Rang fünf.

NÖN Woche 20/2021



Gold im Straßengehen

Leichtathletik | Bei den Meisterschaften der Masters im 10km-Straßengehen im Wiener Prater hatten sich die beiden SV Schwechat-Haudegen Franz Kropik (AK 50+) und Johann Siegele (AK 70+) gegen ihre Konkurrenten durchgesetzt und sich die Goldene geschnappt. *Foto: privat*